



AYUNTAMIENTO DE
PUENTE DEL CONGOSTO
CONJUNTO HISTÓRICO

COMUNICADO

La Corporación Municipal del Ayuntamiento de Puente del Congosto, ante los acontecimientos acaecidos durante las Fiestas de San Roque que acaban de concluir, desea manifestar:

- Su repulsa absoluta hacia los comportamientos indebidos y la falta de respeto y dignidad hacia las personas que tuvieron lugar el día 16 de agosto durante la celebración del Patrón de la localidad.
- Todos los miembros de esta Corporación Municipal debemos tener siempre y en todo momento un comportamiento ejemplar, que nos es exigido por nuestra responsabilidad pública y de servicio hacia los vecinos y vecinas.

Confiamos y deseamos que actos de este tipo, que perjudican gravemente la imagen que nuestro querido pueblo siempre ha tenido como lugar de convivencia pacífica y respetuosa, no vuelvan a repetirse.

En Puente del Congosto a 19 de agosto de 2024

La Corporación Municipal